



## 令和6年度 最終号です！

今年の冬はそれほど雪が多く降らず、1月でも晴れて運動場で遊ぶことができた日もありました。3月に入ってからは肌寒かったものの、啓蟄（けいちつ…3月5日の虫やカエルたちが冬眠から目覚め、巣穴からはい出す頃）が過ぎ、少しずつ春の訪れを感じられるようになってきました。2月末に6年生を送る会があり、卒業する25名の6年生に感謝の気持ちを込めながら、各学年が工夫をこらした出し物を発表しました。劇やクイズ、楽器の演奏や歌、ダンス、そして群読（クラス全員またはグループに分かれ複数が読み手となる集団読み）と様々な出し物があり、楽しいひとときを過ごしました。現在は、3月18日に行われる卒業式に向けて、体育館の寒さを吹き飛ばすくらいに大きな声を出し、6年生を気持ちよく送り出せるように練習を頑張っています。

令和6年度も、保護者の皆様や地域の方々のご協力によりスムーズに進めることができましたことに深く感謝を申し上げます。来年度におかれましても、本校の学校教育活動にご理解とご協力を願いいたします。



## 6年生が動橋保育園を訪問しました！(2月19日)



## 1年生を迎える会をしました！



## 6年生が「動橋をよりよくするために」をテーマにして発表しました！(3月1日)



### 陶板フレートが完成しました！

卒業制作として作成した陶板が、動橋駅構内に取り付けられました。機会があれば是非、ご覧ください。

コミュニティスクールの久野さん、唐谷さん、南出さんに、見ていただきました。

動橋保育園のすみれ組のみなさんに、できるようになったことや、劇を発表しました。とても楽しく過ごしました！



# 6年生を送る会がありました！（2月26日）



1年生 「金たろう」

2年生 「お助け戦隊ニネンジャー」  
～6年生のピンチを救え～



3年生 魂こめて命を燃やす  
最高最強 群読「あめ」

4年生 「ごんぎつね」  
～動橋小学校にごんがやってきた～



5年生 「消えた放課後」  
～ぼくらのへんてこ時空旅行～



6年生 「不思議の国のアリス」

